

Descubra nuestra selección de periféricos al mejor precio!

ANUNCIOS

FOROS

CHAT

ENCUESTAS

EL TIEMPO

PAG. BLANCAS

PAG AMARILLAS

BUSCRR

Domingo, 05 de febrero de 2006. Actualizado a las 21:20 (CET)

Portada

Última hora

Fotos Opinión Firmas

Viñetas



Hogaria.net

Internacional Europa América África, Asia, Oc.

Deportes Fútbol Baloncesto Motor

Balonmano Tenis Ciclismo

Golf Atletismo Más noticias

Economía Automóviles Cultura v ocio Cine | Cartelera

Televisión Música Libros

Toros Sociedad Sucesos

Ciencia Religión

Prensa y MMCC Educación Gente

Especiales Entrevistas Urgencias

Medicina

Publicado el Viernes 03 de febrero de 2006 a las 14:38 horas | Imprimir

Los dentistas creen que el Gobierno no podrá costear el 100 % de la atención dental hasta dentro de 25 ó 30 años

Afirman que los actuales hábitos de higiene bucal están convirtiendo la caries "en una enfermedad en vías de extinción

Redacción / EP

El presidente del Consejo General de Odontólogos y Estomatólogos de España (CGOE) y la Fundación Dental Española (FDE), Manuel Alfonso Villa Vigil, consideró hoy que el Gobierno no podrá cubrir al 100 por cien la asistencia sanitaria de la población hasta dentro de 25 ó 30 años. Además, esto sólo se logrará "si se prosigue con los actuales hábitos de higiene bucal, que llevan a una mejor salud y harán que los costes, entonces, sean muy bajos".

Villa Vigil explicó, en la firma de un convenio de colaboración con la Fundación de Educación de la Salud (FUNDADEPS), que "actualmente la media de caries sufridas por un niño está en 1"8 frente a la de 5 caries de los años 80, por lo que es una enfermedad en vías de extinción". Así, la población dentro de 30 años "no necesitará tanta atención como la que se precisa ahora".

Por otro lado, informó de que hay enfermedades dentales, tratamientos o problemas "asociados a grupos sociales concretos que el estado no puede costear, y que en el futuro se espera que pueda". Algunos de estos casos son las intervenciones a personas que sufren alguna disminución psíquica y "que precisan condiciones especiales en una intervención, como anestesia general, generando costes elevados" o "el bajo poder adquisitivo de un pensionista que, además, tiene muchos problemas bucales".

Es por esta razón que Manuel Alfonso Villa Vigil firmó un convenio de colaboración con la presidenta de FUNDADEPS, María Sainz Martín, por el que las instituciones a las que ambos representan llevarán a cabo proyectos conjuntos. El primero, "para no perder los hábitos actuales", será de "información y desarrollo de habilidades en higiene oral" en colegios. En el segundo, "se divulgará información sobre los peligros derivados de las prótesis dentales".

LOS PROYECTOS.

En este proyecto sobre el peligro de las prótesis dentales, explicó Villa Vigil, "se informará sobre el peligro que existe al vender éstos productos de forma general e igual para todo el mundo, que pueden producir muchos problemas, incluso cáncer". Así, se denunciará el intrusismo en este campo que es "competencia exclusiva e imprescindible de los dentistas" en cuanto a

Anuncios Googos

De Las Casas Formacion Cursos de Pro

Master Curso Perfeccionami Protesicos

Clinica dental

Dr. Leu ofrece urgente al "mie dentista"

Dr. Birbe - Ma American Boar Diplomate Imp 212 4737

Integral Dent Barcelona Clinica Dental Barcelona Tel 703

Dental Can Pa Clínica Dental Terrassa Impla Dentales

Anunciarse en es

05/02/2006

http://www.diariosigloxxi.com/noticia.php?ts=20060203143851

Los dentistas creen que el Gobierno no podrá costear el 100 % de la atención dental hasta de...













diagnóstico, elaboración de la prótesis, colocación o correcciones clínicas necesarias".

Para su ejecución se elaborarán cuñas televisivas y radiofónicas, así como documentales sobre "consecuencias de prótesis dentales indebidamente adaptadas o ejecutadas", destinados a emitirse en espacios educativos de televisión, congresos, aulas públicas y foros diversos. Este proyecto será ejecutado por el CGOE y la FDE con el respaldo institucional de FUNDADEPS, "previo análisis de sus contenidos desde la óptica científica".

La otra iniciativa, que se desarrollará con alumnos de enseñanza primaria y de primer ciclo de secundaria de la Comunidad de Madrid, será ejecutada por FUNDADEPS y contará con el apoyo de CGOE y FDE. Éstas dos instituciones aportarán seis mil euros, 50 copias (ampliables) de un video-DVD sobre técnicas de higiene bucal dedicadas a educadores "como material educativo escolar" y el autobús habilitado como clínica móvil, "Dentibus", que se desplazará por los distintos centros.

María Sainz Martín indicó que "muchos hábitos adquiridos en la infancia se pierden en la adolescencia cuando empiezan a experimentar más libertad". Por ello, dijo, "es importante fomentar y recordar las buenas costumbres" y, así, "mantener el tipo continuamente", ya que, "los cambios en los hábitos se dan de generación en generación".

Noticias relacionadas Inmobiliarias Online

patrocinadas por

Los médicos creen que los bares pequeños sin humo deberían ser 'el 50 por ciento o más'

Científicos del Centro de Investigación Euroespes confirman la eficacia de un tratamiento contra el Alzheimer

La 'niña de cristal' llevan a Bruselas 500.000 firmas para reclamar más ayudas para niños enfermos crónicos

IU insta al Gobierno al reconocimiento como enfermedad profesional de 'cualquier patología provocada por el amianto'

La 'niña de cristal' llevará mañana a Bruselas 500.000 firmas para reclamar más ayudas para niños enfermos crónicos